



JE SUIS ARCHITECTE TECHNIQUE

BONJOUR !
JE SUIS LUCILE, ARCHITECTE TECHNIQUE DANS UN GRAND GROUPE INTERNATIONAL DU NUMÉRIQUE.
TRÈS TÔT, J'AI ÉTÉ FASCINÉE PAR LES NOUVELLES TECHNOLOGIES ET PLUS PARTICULIÈREMENT PAR LES IMPRIMANTES 3D.
J'AI FAIT UN IUT MESURES PHYSIQUES PUIS UNE ÉCOLE D'INGÉNIEUR EN ALTERNANCE. EN PARALLÈLE, J'AI DÉVELOPPÉ DES APPLICATIONS DANS UN SERVICE D'AVANT VENTE PENDANT 3 ANS.
EN OCTOBRE 2019, J'AI COMMENCÉ MA CARRIÈRE EN TANT QU'ARCHITECTE JUNIOR À 23 ANS !!

CE QUE J'AIME PARTICULIÈREMENT ?

CRÉER DES SOLUTIONS QUI S'ARTICULENT BIEN.

ÊTRE UNE EXPERTE ET UNE GÉNÉRALISTE EN MÊME TEMPS ET QUE MES COMPÉTENCES PERMETTENT AUX GENS DE COMPTER SUR MOI.

LES COMPÉTENCES RELATIONNELLES QUE JE DÉVELOPPE CAR JE DOIS RENDRE ACCESSIBLE LA PARTIE TECHNIQUE POUR LE CLIENT.



VIVEMENT QU'ON UTILISE TOUTS DES GORELETS NON JETABLES

BEE GREEN : UNE COMMUNAUTÉ DE SALARIÉS TOURNÉS VERS LE DÉVELOPPEMENT DURABLE



DANS UN SERVICE DE 30 PERSONNES, SEULEMENT 4 FILLES !

OUI, MAIS QUELLES FILLES !!

VEUX-TU GOÛTER CETTE BARBE À PAPA FAITE PAR UN ROBOT ?

CE DONT JE SUIS FIÈRE ?

QU'ON M'AIT FAIT CONFIANCE : LE MÉTIER D'ARCHITECTE TECHNIQUE N'EST HABITUELLEMENT PAS ACCESSIBLE EN SORTIE D'ÉCOLE.

JE DOIS D'AILLEURS ATTENDRE ENCORE 7 ANS POUR ÊTRE CONSIDÉRÉE COMME UNE ARCHITECTE TECHNIQUE À PART ENTIÈRE.

DES CONSEILS ?

SI COMME MOI, TU PRÉFÈRES LE CONCRÈT AU THÉORIQUE, N'HÉSITE PAS À FAIRE UN IUT !



J'AVAIS PEUR D'AVOIR DE NOMBREUSES RÉFLEXIONS SEXISTES DANS MA CARRIÈRE, MAIS FINALEMENT, CELA N'A PAS EU COURS !